
日    時 ： 平成30年5月21日（月） 午後4時30分 開始

場    所 ： ホテル日航大阪 4階「孔雀の間」にて

出席者数 ： 124名（委任状出席者含む）

「前倒し認定の影響で中古機の移動の減少が見込まれるなど、

今年は昨年以上に経営が厳しくなると思われます。

このような中、4月より設置外遊技機への部品供給がスタートし、

より流通しやすい形に環境が改善されました。組合として今後

も解決すべき問題に一つ一つ取組んでいきます。」

＊ 議長に有限会社ヤマト関西の綛田 篤氏、

副議長に有限会社オフィスリーの永川隆二氏を

選出し、議案審議は第1号議案から第7号議案まで、

可決承認されました。

＜平成29年度 新規加入組合員＞ （敬称略）

新 規 加 入 社

第5号議案

第4号議案

第6号議案

 粟野会計理事
 上田監事

 田家事務局長

 平成30年度 収支予算案の承認を求める件

草加理事長の挨拶

 規約の一部改正の承認を求める件  関筆頭副理事長

 綛田議長

所属部会

 田家事務局長

 関筆頭副理事長 定款の一部改正の承認を求める件

 字句の一部修正委任の件

代  表  者

商社部

報告者・説明者議       案

第1号議案

第2号議案

 平成29年度 事業報告

 平成29年度 決算報告と承認を求める件

 粟野会計理事

第7号議案

第3号議案  平成29年度 事業計画案の承認を求める件

 株式会社 蓮 小川 吉博

 ㈱蓮 小川吉博様 総会会場



【ご講話】
「遊技機の流通過程における健全化に関しては、特に

遊技機の型式の同一性を担保する保証書は重要性であり、

確実な点検確認を求めます。」と述べられた。

【感謝状の贈呈】

【代表者研修会】

～ 平成30年度 各委員会活動について ～

１．総務委員会からの報告

本年度も「組合親睦旅行」「チャリティゴルフ大会」「バーベキュー交流会」の３点を企画する予定です。

皆様のご参加のほどよろしくお願いいたします。

ようお願い申し上げます。

２．機械対策委員会からの報告

先月4月1日より撤去済み遊技機の部品交換制度が始まり、日工組様には多大なる

ご協力をいただき、制度が成立し運用開始となりましたが、運用開始直後にはいろい

ろなことが起こると思われます。

リーダー講習会でもお伝えしましたが、7月頃にアンケート等を実施し、現場の方の

意見を多く募り、その意見を全商協へ提出し、日工組様とすり合わせをして、より現場

の方のやりやすい制度に更新していきたいと思っております。

２．ＱＲシステムの改修について

取扱主任者の皆様が現場で行っている、顔認証システムとＱＲシステムについては、

３．書類作成ソフトの改修について

現在の書類ソフトはＷｉｎｄｏｗｓ１０には正式に対応しておらず、皆様にはご迷惑をお掛けしております。こちらのソフトにつき

ましても、全商協で改修することが決まり、より簡単に正確な書類が作成できるようにしていきたいと思っております。

大阪府警察本部 生活安全部保安課

課長補佐  森本清孝 様

総務委員会では、皆様に親睦を深めていだだく行事を企画するほか、定款等の規程の見直しを行っております。

時代にあった規程に整備し、組合員様のお役に立てますように努めてまいりますので、ご支援・ご協力いただきます

１．撤去済み遊技機の部品交換について

昨年より全商協で取り組みされており、現在担当委員の会社に所属している取扱主任者の方にテストをしてもらっており

社会福祉法人 大阪府共同募金会 

常務理事    林   明 様 部 長    吉村   誠 様

大阪府赤十字血液センター 献血推進一部 

講話を聴く組合員の皆さん

小西 委員長

使い勝手を含めて取扱主任者の皆様が使いやすいシステムを目指しております。もうしばらくお時間をいただきたいと思います。



３．セキュリティー委員会からの報告

活動計画・方針として主に下記の4項目を掲げています。

１．組合員（代表者）、取扱主任者のモラルアップ、スキルアップを図る活動を行う。

取扱主任者講習会については結果報告並びに不合格の内訳、実機試験の不合格者への

指導内容や筆記試験の不正解が多い設問等を検証、精査、情勢に応じて是正を行う等により、

常々内容を管理して実施しています。

２．取扱主任者の実務において有益な情報・物を提供する。

①小冊子に代わる取扱主任者ハンドブックを製作・配付しています。（直近では平成30年3月）

②点検確認項目の映像マニュアルや講義テキストを作成し、ホームページに掲載しています。

③ホームページにて、不正機情報等を提供しています。

３．中古機流通制度のスムーズな運用のサポートをする。

４．取扱主任者リーダーを活用し、中古遊技機流通制度の諸ルールや、流通過程におけるセキュリティーの徹底、取扱主任者

講習会内容の浸透を社内で図る。

２）社内において指導力のある方、３）誠実で意欲のある方、です。

４．社会貢献・環境対策委員会からの報告

今年度の活動方針について詳しく説明させていただきます。

まず初めに、ボランティア活動として、地域の方々と協力して行う「浪速公園の清掃活動」と、

組合員同士の親睦を深めることを目的とした「地域清掃及びバーベキュー交流会」があります。

今年は6月9日（土）に清掃活動、7月21日（土）に交流会を開催いたしますので、自社の

従業員やご家族の方などをお誘いの上、ご参加いただきますようお願い申し上げます。

啓蒙活動として、「救命救急講習会」がございます。出来るだけ多くの皆様に参加してい

ただけるよう、年4回、都度曜日を変えて実施しております。また、2年から3年に1度は

再確認と知識の更新のために継続的に受講することが大切です。

同じく啓蒙活動の一環として「ホール駐車場巡回」についてですが、昨年残念ながら5月と7月に車内放置事故が発生しました。

ホール駐車場内における事故が今年も繰り返されるようなことになれば、次世代を担うべき子ども達の尊い命が失われるだけで

はなく、業界の存在意義そのものが問われかねません。ぱちんこ遊技機の依存防止の観点からも重要です。

最後に「子ども食堂及び勉強会」への寄付活動についてお話させていただきます。子ども食堂とは「地域住民や自治体が主体

となって、無料または安価で子どもたちに食事を提供するコミュニティの場」のことです。このようなコニュニティの場を必要とする

社会的背景は複雑で、根本的解決が難しいのが現状です。昨年、浪速区社会福祉協議会に寄付させていただきました。

引き続き今年度も皆様のご理解とご協力をお願いします。

【懇親会】

関 委員長

大阪府遊技業協同組合 平川理事長様のご挨拶

京都府遊技業協同組合 白川理事長様  による乾杯のご発声

前衆議院議員  松浪健太様のご挨拶

北岡委員長

私ども、セキュリティー委員会がお願いしています「リーダー」としての要件は、１）点検確認業務を始め、実務に携わっている方、



様

様

様

様

岡本芳邦 様

甚田郁雄 様

清金良行 様

白川鐘一 様

井料田信孝 様

山本俊憲 様

山下よし子 様

宇田眞治 様

掛川章男 様

今仲正幸 様

國澤良幸 様

和泉未喜男 様

松原陽輔 様

高谷厚之 様

鈴木誉人 様

後藤達人 様

古石  充 様

三宅泰太郎 様

村井柾文 様

久世勝之 様

坂本幹雄 様

西滝容子 様

前 衆 議 院 議 員

 理事長

懇親会の風景

滋 賀 県 遊 技 業 協 同 組 合

 理事長

ご 来 賓 者

奈 良 県 遊 技 業 協 同 組 合

兵 庫 県 遊 技 業 協 同 組 合

京 都 府 遊 技 業 協 同 組 合  専務理事

松浪健太

平川容志

岩下弘美

永野秀樹

大 阪 府 遊 技 業 協 同 組 合

 事務局長

税 理 士 法 人 コ モ ン ズ

ジャパン フェア ディールズ 社会保険労務士事務所

 税理士

 社会保険労務士

 弁護士

 弁護士

近 畿 遊 技 機 輸 送 事 業 協 同 組 合

大 阪 府 中 小 企 業 団 体 中 央 会

弁護士法人 田端綜合法 律事 務所

久 田 原 ・ 久 世 法 律 事 務 所

中 国 遊 技 機 商 業 協 同 組 合

回 胴 式 遊 技 機 商 業 協 同 組 合

( 一 社 ) 日 本 遊 技 関 連 事 業 協 会
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 事務局長

 総務部長

 事務局長

 副理事長

 専務理事

 副理事長

 事務局長

 近畿支部 事務局長

 理事長

 筆頭副理事長

 支部長

 理事長

 専務理事

 事務局長

 理事長

 専務理事
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